



COMMUNIQUE DE PRESSE

APPRENTIS GARAC - RESEAU AD STAGE PREVENTION AUX RISQUES ELECTRIQUES VALIDE

Formation à la prévention des risques sur véhicules électriques et hybrides : les terminales Bac Pro Maintenance Auto du GARAC, l'Ecole nationale des Professions de l'Automobile, apprentis dans le réseau AD, reçoivent tous un avis favorable.

Les entreprises du réseau AD pourront toutes habilitier leurs apprentis en classe terminale Bac Pro maintenance des voitures au GARAC, car tous ont reçu un avis favorable pour intervenir sur véhicules électriques et hybrides suite au passage de l'examen.

En cette fin juin, le réseau AD avait organisé une formation spécifique sur ce type de véhicules dans les locaux du GARAC sur deux journées. Avec l'électrification du parc automobile, ces compétences sont devenues indispensables pour satisfaire l'ensemble de la clientèle.

Dans le cadre du partenariat qui lie le GARAC et le Réseau AD, une attention particulière est accordée à tous les apprentis du réseau grâce à des compléments de formation.

Cette préparation à l'habilitation véhicules électriques et véhicules hybrides, est la 3^{ème} étape d'un parcours bien ciblé. Au 2^{ème} trimestre, les jeunes avaient bénéficié d'une journée axée sur les ADAS et le Pass-Thru. Au 1^{er} trimestre, ils avaient participé à une journée d'intégration avec la découverte de l'institut AD près de Lyon.

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 350 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 22 diplômes d'État et de la Profession :

- *CAP, BAC Pro, CQ/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

45 jeunes filles sont en formation.